

Le secrétaire général de l'UNASUR déclare que le sommet en Équateur servira pour relancer le bloc régional



Quito, 29 novembre (RHC-PL)- Le secrétaire général de l'UNASUR, l'Union de Nations Sud-américaines , Ernesto Samper, a déclaré que le sommet présidentiel qui se tiendra la semaine prochaine en Équateur servira pour relancer le bloc régional.

Il a signalé que la réunion est importante non seulement du fait de l'ouverture du siège, mais aussi des thèmes qui seront discutés par les présidents.

Ernesto Samper a indiqué que l'objectif de la rencontre est d'avancer dans le développement d'initiatives pour le groupe d'intégration fondé en 2008.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/40530-le-secretaire-general-de-lunasur-declare-que-le-sommet-en-equateur-servira-pour-relancer-le-bloc-regional>



Radio Habana Cuba